

Ressort: Sport

VfB-Keeper Ulreich: Druck liegt bei den Bayern

Stuttgart, 31.05.2013, 13:12 Uhr

GDN - Sven Ulreich, Torhüter des VfB Stuttgart, sieht den Druck im DFB-Pokal-Finale beim FC Bayern München. "Der Druck liegt deutlich mehr auf Bayern-Seite, wir haben wenig zu verlieren", sagte Ulreich im Gespräch mit dem Fernsehsender Sport1. Der VfB habe die gesamte Saison über gezeigt, dass er "mit größeren Vereinen mithalten" könne.

"Ich bin guter Dinge, dass wir die Überraschung schaffen können", sagte der VfB-Torhüter vor dem am morgigen Samstag anstehenden Pokalfinale im Berliner Olympiastadion. Gleichzeitig räumte Ulreich ein, dass der deutsche Rekordmeister "im Moment sehr gut drauf" sei. "Sie sind ohne Frage eine der besten Mannschaften Europas."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14895/vfb-keeper-ulreich-druck-liegt-bei-den-bayern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com